

Nuevo área infantil en el PARQUE “DEHESA VIEJA”

Con un presupuesto de 150.000 € (IVA incluido) con la participación de la Comunidad de Madrid y la colaboración del Ayuntamiento, se ha iniciado la obra para la instalación de un nuevo área infantil en el Parque “Dehesa Vieja”.

El proyecto de la empresa Juegos Kompan S.A. que ha sido seleccionado entre las propuestas presentadas al Concurso por las empresas más destacadas del sector presenta un conjunto ordenado de posibilidades para niños de distintas edades entre los dos y doce años.

Diseñado para optimizar la topografía existente, el área combina siete accesos distintos y cuatro tipos de toboganes, el más alto con salida desde una torre, con una altura superior a los cuatro metros., y un recorrido espectacular de ocho m de longitud.

Cuando escalen la montaña de caucho de color se apoyarán sobre presas de escalada que serán en realidad fantásticas especies de escarabajos, cucarachas, hormigotas, arañitas y gusanos coloridos que están invadiendo la ladera. Todos podrán disfrutar y sentirse exploradores cuando atraviesen la loma bajo tierra del tobogán túnel.

En la base de llegada de los toboganes, la arena amortiguará los posibles aterrizajes.

Para aquellos científicos que prefieran la observación, una araña gigante permanece vigilante al pie de la montaña y sobre ella, podrás controlar a todos los valientes aventureros que se atrevan a trepar.

La obra con un plazo de dos meses está programada para que finalice y pueda ser utilizada por todos los niños que ya acuden al parque “Dehesa Vieja” completando las posibilidades de divertirse con juegos diferentes para que disfruten de la actividad al aire libre en esta primavera 2015.

UNA MONTAÑA DE BICHOS... 

